

9/10 みとよの『地域の人事部』がスタート

地域の人と企業をつなぐ『地域の人事部』が県内で初めてスタートしました。産・官・学・金*が連携し、人材の課題を解決するために一体となって取り組みます。



危機管理センター

*産・官・学・金…産業界(企業)、官(国や地方自治体)、学(大学など)、金(金融機関)のこと。

9/6 鍋をつつきながら みんなでお月見

『第2回もとやま月見の宴』が開催され、約50組の家族や団体が鍋を囲みながらパフォーマンスなどを楽しみ、秋の夜長とお月見を満喫しました。



財田川リバーサイドパーク

8/24 夏の終わりを飾る熱いパフォーマンス

たか夏まつりが開催され、よさこい踊りなど、熱気あるパフォーマンスが披露されました。また、『高瀬茶つみ音頭』などの昔懐かしの踊りも復活しました。



みとよ未来創造館周辺

9/2 特産のシャインマスカットを収穫

桑山小学校の6年生14人が、地元特産のシャインマスカットの収穫を体験し、地域の農産物について理解を深めました。



豊中町内

みとよHOT NEWS



詳しくは市ホームページで紹介!



▲美波町の乙姫大使、“かめたろう”、“かめ福丸”と三豊市の乙姫



詫間町市民運動場周辺

8/9 うらしまサンバで盛り上がる!

第54回三豊たくま港まつりが開催され、恒例のうらしまサンバや舞い踊りコンテスト、海上花火大会などで、会場は大いに盛り上がりました。また、友好都市提携を結んでいる徳島県美波町から影治 信良町長をはじめ訪問団の皆さんが参加し、交流を深めました。

9/4 東京2025デフリンピック*に向けて啓発活動

11月に日本で初開催の「東京2025デフリンピック」の認知度向上やPRのために全国を巡回しているキャラバンカーが三豊市を訪れ、啓発活動を行いました。



*デフリンピック…耳の聞こえない・聞こえにくい選手のための国際スポーツ大会

三豊市役所

8/20 ソーラーハウスを作って省エネに取り組もう!

ソーラーハウス工作教室が開催され、参加した子どもたちは、エネルギーの「創(つくって)」「蓄(ためて)」「省(ムダをはぶく)」を学び、省エネの大切さを考えました。



みとよ未来創造館

8/29

おめでとうございます

ピアノコンペティションでグランプリ受賞!

高瀬町出身で大学4年生の稲沢 朋華さんが、国内最大級のピアノコンクール『第49回ピティナ・ピアノコンペティション特級ファイナル』でグランプリを受賞しました。



グランプリ受賞時の演奏 photo ©木川宗一郎



三豊市役所

8/29

長谷川工業株式会社からの寄付贈呈式

長谷川工業株式会社から、観光などに活用してほしいと、電動キックボード5台を企業版ふるさと納税として寄贈していただきました。



三豊市役所

8/27

生物多様性を中心に掲げ地域の活性化に取り組む

市とANAあきんど株式会社は、生物多様性や自然環境を守ることを中心に地域活性化に取り組む、業務連携協定を締結しました。



危機管理センター

8/12

災害時の避難場所などに利用できるよう協定を締結

市と株式会社みやたけは、「災害時における施設等利用に関する協定」を締結。有事の際は、施設を避難所や物資の集積所などとして利用できるようになります。



危機管理センター